

Winterthur, im Juli 2025

## Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von unserem Papi, Grosspapi, Urgrosspapi und Schwiegervater

# Armin Schoch

Wir sind tief bewegt über die vielen persönlichen Trostbriefe, die grosszügigen Spenden an die Schweizer Patenschaft für Berggemeinden und für späteren Grabschmuck.

Herr Pfarrer Hans-Jürg Meyer danken wir für den würdevollen und schönen Gottesdienst sowie die passende musikalische Begleitung.

Danken möchten wir auch dem Pflegepersonal des Alterszentrum Adlergarten, Übergangspflege und dem Zentrum für Palliative Care für die liebevolle Betreuung.

Wir danken allen, die Armin im Leben mit viel Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilie